

pharmacon-Kongress in Meran 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

vom 25. bis 30. Mai 2025 wird die traditionsreiche Kurstadt Meran erneut zum Zentrum pharmazeutischer Fortbildung. Der pharmacon Meran verbindet dann zum 61. Mal Wissenschaft mit praxisnaher Fortbildung und ermöglicht gleichzeitig einen wertvollen Austausch innerhalb unserer Berufsgruppe.

Das diesjährige Programm widmet sich den Schwerpunktthemen „Infektionen, Schwangerschaft und Stillzeit sowie psychiatrische Erkrankungen“. Die Referentinnen und Referenten vermitteln neueste Erkenntnisse aus Forschung und Praxis mit einem besonderen Fokus auf die direkte Umsetzbarkeit im Apothekenalltag. Neben dem wissenschaftlichen Programm erwarten Sie ein vielfältiges Rahmenprogramm sowie zahlreiche Gelegenheiten, Kolleginnen und Kollegen aus der ganzen Branche zu treffen und sich auszutauschen.

Für jede und jeden gibt es die passende Teilnahmemöglichkeit: vor Ort mit Wochen- oder Tagesticket oder flexibel On-Demand nach dem Kongress. So können Sie den pharmacon ganz nach Ihren Bedürfnissen erleben.

Für die Teilnahme am pharmacon vor Ort erhalten Sie zusätzlich kostenfreien Zugriff auf das Meraner On-Demand-Programm.

Nutzen Sie diese Gelegenheit zur fachlichen Fortbildung auf höchstem Niveau – ich würde mich freuen, Sie in Meran begrüßen zu dürfen!

Weitere Informationen und die Anmeldung finden Sie unter www.pharmacon.de.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Armin Hoffmann
Präsident der Bundesapothekerkammer

